

KKSV Rüdtingshausen e.V.

Einweihung
der neuen Wurfscheibenanlage

Anlässlich der Einweihung der neuen Wurf-
scheibenanlage richtete der KKSV Rüd-
dingshausen am Sonntag, dem 1. Juli 2012
ein 75 Scheiben- Trap-Turnier aus.

Vorsitzender Berthold Schepp begrüßte eini-
ge Gäste und die Teilnehmer des Turniers.
1925 wurde der KKSV gegründet, im Jahre
1970 kam es zu einer Neugründung. »Der
Verein erlebte einige Höhen und Tiefen«, so
Schepp. Aber in den letzten vier Jahren gibt
es mehr Höhen als Tiefen. Zunächst wurde
der Gastraum renoviert und ein Freisitz ge-
schaffen. Die nächste große Herausforde-
rung war nunmehr die Erneuerung der 25
Jahre alten Wurfscheibe. Die neue Anlage ist
technisch mit einer Abrufanlage mit Bild-
schirmanzeige auf dem neusten Stand.



Eröffnungsschuss des Bürgermeisters.
Fotos: privat



Ehrung: Berthold Schepp (links) und Werner Faulstich (rechts).



Ehrenscheibe: Rainer Schwender (links) und Berthold Schepp (rechts).

Schepp betonte, dass die Wurfscheibenanlage eine Anlage für die Zukunft sei, gerade für die Wurfscheibenschützen. Abschließend erwähnte er, dass dem Verein mit Luca Faulstich ein hervorragender Jugendschütze angehöre. Er qualifizierte sich sogar für die Europameisterschaft.

Bürgermeister Kurt Hillgärtner betonte in seinen Grußworten, dass die Anlagen dem neuesten Stand der Technik folgen müssten, um attraktiv zu bleiben. Er lobte auch den Verein, der in den letzten Jahren einiges auf den Weg gebracht habe. Mit der neuen Anlage bleibt der KKS SV auch für Jugendliche attraktiv. Der KKS SV sei mit seiner neuen Anschaffung auch ein Aushängeschild für den Ortsteil und die Gemeinde. Karl-Ludwig Loth schloss sich den Grußworten in Vertretung für den Ortsvorsteher Ewald Thomas an. Er wünschte den Teilnehmer ein sicheres Auge und eine gute Reaktion.

Als Vertreter des Hessischen Schützenverbandes überreichte Kreisschützenmeister Berthold Schepp dem KKS SV Rüdtingshausen eine Ehrenscheibe zur Erinnerung an die Einweihung. Spartenleiter der Trapdisziplin Rainer Schwender nahm die Ehrenscheibe

dankend entgegen. Die Einweihung und das Turnier nahm Schepp zusätzlich zum Anlass Werner Faulstich eine Ehrenurkunde für 40 Jahre Mitgliedschaft im Deutschen Schützenverband zu überreichen.

Im Anschluss an die offizielle Begrüßung eröffneten Bürgermeister Kurt Hillgärtner und Karl-Ludwig Loth das Turnier mit einigen symbolischen Schüssen auf die fliegenden Scheiben aus der neuen Wurfscheibenanlage, während sich die Trap-Schützen der ersten Rotte in Position brachten.

Insgesamt 29 Schützen aus regionalen Vereinen wie den WCO Gießen, aber auch aus überregionalen Vereinen wie den WC Wiesbaden, Schützenvereine aus Oberstedten, Momburg, Hertingshausen, Aschaffenburg, Viernheim und Fürth sowie vom Verein Hubertus Trösel nahmen an dem Turnier teil. In fünf Rotten und jeweils drei Serien á 25 Scheiben traten die Schützen gegeneinander an. Nach zwei geschossenen Serien erfolgte die Einteilung der Schützen in drei Leistungsklassen, bevor die finale Runde beginnen konnte.

In der A-Klasse lagen drei Schützen mit einem Gesamtergebnis von jeweils 64 Scheiben vorn. Das anschließende Stechen entschied Hans-Joachim Bicking vom WC Wiesbaden für sich. Zweiter wurde Reiner Faulstich, gefolgt von Luca Faulstich (beide KKS SV Rüdtingshausen).

Die Nase vorn in der Klasse B hatte mit einem Gesamtergebnis von 56 Scheiben Giovanni Bucci vom WCO Gießen. Den zweiten Platz belegte Andreas Ullmer (Hubertus Trösel) mit 53 Scheiben und dritter wurde Michael Mandel (Schützenverein Viernheim) mit 52 Scheiben.

Rainer Schwender vom KKS SV Rüdtingshausen siegte mit 50 Scheiben in der Klasse C. Die D/C-Kader-Schützin Lisa-Marie Rudloff (WC Wiesbaden) belegte den zweiten Platz, gefolgt von Fulvio Bianucci aus Aschaffenburg.

Reiner Faulstich überreichte den Siegern Geldpreise und dankte allen Schützen, die den Weg nach Rüdtingshausen gefunden haben und an dem 75-Scheiben-Trap-Turnier anlässlich der Standeinweihung teilgenommen haben.



Trapturnier: Siegerehrung.